
四つのテスト（言行はこれに照らしてから）Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか

奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

本 日 の プ ロ グ ラ ム 次 週 の プ ロ グ ラ ム
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2021～2022年度
国際ロータリーのテーマ

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
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クラブ会報委員長/廣 田 俊 樹

四つのテスト

№1548　2022年4月21日㈭

令和4年4月14日㈭
▪出席報告（会員数39名）　出席規定適用免除会員 9名
　　4月14日　出席20名（内◦免3名）
　　　　　　　　　　ホームクラブ出席率　60.61%
▪他クラブへのメーキャップ
　　和歌山西RC（サイン受付）…廣田俊樹会員
　　和歌山東RC（卓話講師）…井手良明地区雑誌・公共 
　　　イメージ委員長
▪個人寄付　[米山奨学会]　東　徹会員、山本好信会員

４月 母子の健康月間

会 長 報 告

2月〜4月誕生日の会員さん（一部）

　　会 長　　山　縣　好　希　
　皆様今晩は。日ごとに暑くなってきました。また、
コロナ感染者数も増加傾向にありますが、例会取り止
めが続いていましたので行事予定がつまってきていま
すので、何とか休会せずに６月末まで例会を続けてい
きたいと考えています。仕事上、家庭の都合上気にさ
れる方は自己判断して頂ければと思います。
　３年目のコロナ禍に続き、ウクライナ情勢そして約
20年振りの円安水準となり、輸出産業にとっては収益
増加ですが、資源のない日本にとっては輸入コスト増
となりますので物価高が懸念されます。

先週の例会記録

　★延期開催

　　創立34周年記念例会
〔クラブ創立:1988年3月24日〕

＊アルコールが出ます　

★4月28日㈭　祝日週休会 [4月29日㈮ 昭和の日]
★5月 5日㈭　祝日休会 [こどもの日]
★５月１２日㈭　クラブフォーラム

　新旧クラブ協議会（1）　〈全員参加型〉
　〜今年度各委員会年間活動報告並びに

次年度への引継ぎ内容発表〜
クラブ奉仕部門 各委員会委員長

　　幹 事　堂　西　誠　治　
❶５月12日㈭19日㈭例会内「新旧クラブ協議会」の出欠
表を回覧いたします。＊出欠の回答がまだの委員長様
は記入よろしくお願いします。
❷次週（21日）例会は「創立34周年記念例会」を延期開催
します。＊アルコールがでます
❸［例会臨時変更のお知らせ］
和歌山アゼリアＲＣ…5月2日㈪は休会　
…5月30日㈪は、18：30～「貝塚コスモスRCとの合同
夜間例会」に変更

幹 事 報 告



会 員 卓 話

┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
井手良明会員…東会員、ご入会有難うございます！ 年男
卓話の谷口会員、曽和会員ご苦労様です　宮本政幸会
員…日曜日 地区研修･協議会の出席よろしくお願いします
前田浩二会員…卓話宜しく。　根岸憲一郎会員…会員
卓話、よろしくお願いします！　山東秀樹会員…妻の誕生
日祝い有難当うございます。　松本　健会員…妻の誕生
日でした　北村恒男会員…結婚のお花ありがとう
山縣好希会員…谷口会員 本日はよろしくお願い致します
堂西誠治会員…谷口会員、曽和会員 卓話 宜しくお願い
します。　部家安有美会員…谷口会員 本日の卓話よろし
くお願いします。

合計￥21,000　累計￥603,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

次年度地区研修・協議会参加者（一部）

情報規定部門講師の岡本PG

　4月17日㈰、和歌山大学にて３年振りに次年度の
為の研修・協議会が開催され、全体協議会、部門別協
議会に当クラブから次年度前田会長、宮本幹事、岡本
パストガバナー他６名が出席しました。参加の皆様大
変お疲れ様でした。

谷　口　徹　也 会員　 
（職業分類：食品販売）　

　私が旭食品に入社したのは昭和
六十年、1985年です。当時の和歌山
支店は神前で営業所として行ってい
ました。私が入社した当時の和歌山

の売上は約30億程度だと思います。37年たって現在の
売上は約300億まで成長しました。それもオークワ様
始め地元企業様の成長と協力が有っての成長だと感謝

「 年男 今年の抱負 （2） 」

申し上げます。
　私は入社以来営業一筋で1985年に入社後24年間和歌
山支店で勤務していましたが、2009年広島支店に転勤
となり支店長職を初めて経験しました。初めて中国エ
リアの市場の違いと商売の違いに当初は戸惑いまし
た。特に広島地区のスーパーの流れは安く仕入れて高
く売ると言った関西では考えられない市場でした。
７年間広島で勤務して地元の状況にも慣れてきました
が、2016年に地元和歌山に戻る事が出来ました。
　地元に戻り仕事を通じて一番感じた事は、人口が少
ない中当社の商売に対する同業者の知名度が高い事が
改めて認識しました。
　残り少なくなりましたが、これからの目標として業
績拡大と健康管理を徹底して最大限仕事と遊びを充実
出来るように努めたいと考えています。
　最後に、少しでも皆様と一緒にロータリーを通じて
活動出来る事を願っています。

曽　和　勝　彦 会員　 
（職業分類：不動産）　

　今年５回目の干支を迎え、ついに
今月還暦を迎えます。そして４回目
の干支の年～５回目までが、私の人
生において最も激動の12年間でした。

　入会して翌年に、前職の東不動産が株式上場を目指
す事になり、社名変更をしグループ会社を一本化して
私が代表取締役に就任しました。2013年11月には東証
ジャスダック市場より上場を果たしました。まぁ大き
な達成感と、口には表せない位の心身共に疲労感があ
り、私の人生においても、凄い経験をさせて頂きまし
た。ただ、翌年の９月に体調不良を理由に同会社を退
職しました。小さな会社でも私の理想の経営を目指す
為に、以前より誘われていた際システムと言う会社を
購入し、century21に加盟し、今迄経験して来た不動
産業と、IT産業をコラボした（株）際を、2014年12月
に設立しました。当初半年から１年位は資金面、財政
面でとても苦しかったですが、前職での経験、信用の
お陰で銀行にも支援して頂き、また社員達のお陰で、
２期目の決算より順調に業績も伸びて、ここ最近では
たいした事は無いですが、大型分譲地の開発、販売も
手掛けるようになり、不動産仲介件数に於いては、現
在年間250件以上で、県下でもNo.１になってると思い
ます。RCでも元号が、平成から令和になった2019年
７月より会長になりましたが、翌年３月頃よりコロナ
ウイルスが流行り出し何度か休会に追い込まれ、現在
も２年以上変異をしながら、未だ収束してません。体
調も2015年脳梗塞、2017年心房細動、2021年腎不全を
患いました。
　今は殆ど完治しておりますが、腎臓移植による免疫
抑制剤を服用しているので、感染症には大変気を使っ
ています。最後にこれからは体調面に気を付けて、経
営面では、社員の「物心両面の幸せの追求」をし、心
のリードで健全な会社経営を行い、先ず社員、家族を
幸せにし、常に謙虚で感謝の心を忘れずに、RCでも
奉仕の精神で精進して行きたいとおもいますので、皆
さん宜しくお願いします。

2022-2023年度のための

地区研修・協議会開催される!!


